

AUSSCHUSS DER PRÄSIDENTEN DER ZENTRALBANKEN
DER MITGLIEDSTAATEN DER
EUROPÄISCHEN WIRTSCHAFTSGEMEINSCHAFT

Vertraulich

Entwurf

263. SITZUNG

BASEL, DIENSTAG, 11. FEBRUAR 1992, 9.30 Uhr(1)

Tagesordnung

- I. Billigung des Protokolls der 262. Sitzung.(2)
- II. Überwachung der wirtschafts- und währungspolitischen Entwicklung in der Gemeinschaft.(3)
- III. Verabschiedung des Ausschussberichts an die EG-Finanzminister über die Entwicklung an den Devisenmärkten der neunzehn an der Konzertation beteiligten Länder im Januar 1992 und während der ersten Februartage.(4)
- IV. Bewertung der jüngsten Entwicklungen bei der Verwendung der privaten ECU.(5)
- V. Vorarbeiten für den Übergang zur Endstufe der WWU.(6)
- VI. Möglichkeiten zur Verbesserung des währungspolitischen Konsultationsverfahrens.(7)
- VII. Weitere Fragen innerhalb der Zuständigkeit des Ausschusses.
- VIII. Zeit und Ort der nächsten Sitzung.

(Fortsetzung)

- (1) Die Sitzung wird voraussichtlich am Mittag beendet sein.
- (2) Der Entwurf des Protokolls der 262. Sitzung wurde am 30. Januar 1992 versandt.
- (3) Die Überwachung wird vom Unterausschuss "Devisenpolitik" ("Monitoring Group") und dem Ausschuss der Stellvertreter vorbereitet, und zwar auf der Grundlage der "Überwachungsgrafiken", der Grafiken zu den effektiven Wechselkursen, der "Konzertationstabellen" und der monatlichen Statistiken, die vom Sekretariat erstellt und den Zentralbankpräsidenten bei ihrem Eintreffen in Basel zur Verfügung stehen werden.
- (4) Der vom Sekretariat vorbereitete und von der Konzertationsgruppe fertiggestellte Berichtsentwurf wird den Zentralbankpräsidenten in Basel übergeben.
- (5) Anhand des vom Unterausschuss "Devisenpolitik" vorbereiteten Berichts Nr. 7. Dieser Bericht wird in Kürze versandt.
- (6) Eine Note des Vorsitzenden der Stellvertreter über die Arbeiten zur Vorbereitung des Übergangs zur Endstufe der WWU ist am 27. Januar 1992 versandt worden. Darüber hinaus könnte der Ausschuss bestimmte Aspekte betreffend den Artikel 109K (4) des Vertrags prüfen. Ein vorläufiger Bericht des Unterausschusses "Devisenpolitik" zu Fragen in Zusammenhang mit der Festlegung von Umrechnungskursen und einem möglichen letzten Realignment wird voraussichtlich in Basel verteilt. Eine Note des Sekretariats zu rechtlichen Fragen betreffend die ECU zu Beginn der dritten Stufe ist am 30. Januar 1992 versandt worden.
- (7) Siehe das Schreiben von Präsident Ciampi vom 24. Januar 1992.